
第１回もみじカフェ
１１月２日（水） 場所：世代間交流館

もみじカフェが開催され、大成功だと感じましたが、
会長としてはいかがですか？

参加者の皆さんが楽しそうに時間を過ごされて
いて、大成功だったと思います。
新型コロナにも留意しつつ、今後も継続するとと
もに、より多くの方にご参加いただけるよう周知
にも力を入れていきたいです。

１０：００ 開催！
１０：３０ OPセレモニー（伊香保サウンドボックスさんによる発表）
１１：３０ 閉会

事前申込1名、当日申込1名の参加がありました。（構成員含む計17名）
参加者は、手拍子しながら音楽を聴いたり、将棋を嗜んだりと、
晩秋のひとときを楽しんでいるご様子でした。

伊香保サウンドボックスさんとは・・・
伊香保町民により結成された有志団体で
あり、様々な施設等で活動しています。

今後の活動への意気込みを教えてください。

伊香保町民同士が助け合い、安心して生活でき
るような取り組みを考えていきたいと思います。

初川SC会長
齋藤 忠則

伊香保サウンドボックスさんによる
懐メロ演奏＆マジックショー

当日スケジュール

当日の様子

★――ありがとうございました！！


